

# Schullandheim Stern

Vom 26. bis 28. September waren wir wieder einmal im Schullandheim Stern zu Gast.

16.30 Uhr kamen bereits die ersten Kinder und alle richteten sich erst einmal in den Zimmern ein. Leider hat der Stern übers Wochenende keine Essenversorgung mehr. Somit mussten wir uns selbst verpflegen. Die Eltern von den Dance Girls und Future Dancern organisierten Pizza und lieferten diese 18.00 Uhr an. Bei den Mädels von T-Mix brachte jeder selbst was mit, so dass bei Ihnen der Tisch reichlich mit Salaten, Brotaufstrich und anderen leckeren Dingen gedeckt war. Am Abend ging es dann gleich mit Training los. Während die Future Dancer in einem kleinen Raum Nachlertraining absolvierten, probte T-Mix bereits an neuen Dingen. Die Dance Girls arbeiteten am Tanz „Die Schneekönigin“. Es war erstaunlich, wie schnell dann alle in den Betten lagen und einschliefen. Am Samstag ging es dann mit frischen Kräften aus den Betten. Eine Mutti brachte frische Brötchen aus der Stadt hoch. Eine andere Mama hatte bereits alles für die weitere Versorgung (Frühstück/Abendbrot) im Vorfeld eingekauft und zum Stern transportiert. Nach dem Frühstück ging es dann gleich mit Training in allen Räumen los. Am Mittag holten dann wieder hilfreiche Eltern Spirelli mit Tomatensoße vom Bowling Roma ab. Gegen Nachmittag schwanden dann bei einige die Kräfte und sie waren froh, dass nun der Fototermin auf dem Programm stand. Vorher mussten aber noch Kostüme von den Dance Girls gekürzt werden. Die Schneiderin war an Bord.

